

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos31052013|width=215|height=287{/besps}

El jefe comunal de Roque Pérez, Juan Carlos Gasparini, visitó días atrás, los sitios rurales en los cuales se iban a concretar las importantes obras de iluminación, que ahora ya son una realidad para todos los vecinos y quienes transiten por esos sectores.

En la bajada a La Paz y hasta la escuela primaria N° 4, personal municipal colocó un total de 15 columnas de iluminación, con luces de sodio de 150 watts. En el ingreso al almacén La Paz, se colocaron 3 columnas con luminarias y en el tramo frente a la E.P. N° 4, se colocaron 2 columnas y cada una de ellas, posee 2 luces.

En La Paz Chica, se colocaron un total de 9 columnas de iluminación con luces de sodio de 70 watts y se pusieron otras 2 columnas de luces en la Escuela Primaria N° 19, también con luces de sodio de 70 watts.

Cabe destacar que todos estos sectores de caminos rurales carecían de iluminación, por lo que estas obras son de suma importancia para mejorar la calidad de vida, ya sea de quienes residen o trabajan allí, como así también de quienes transiten ocasionalmente por dichos lugares.